

JAVIER MILEI, EN VISITA RELÁMPAGO A CHILE, ALABÓ EL MODELO ECONÓMICO:

# “Soñamos con el día en que podamos exportar US\$ 50 mil millones al año en cobre como hacen ustedes”

■ En un tono más conciliador al habitual, el mandatario argentino señaló que su Gobierno buscará seguir el mismo camino que Chile.



FOTO ALEJANDRO ARAYA

Elena Mondino y el ministro de Hacienda chileno Mario Marcel, en el que participaron, además, algunos de los principales gremios empresariales de ambos países.

El denominado “Encuentro Empresarial de Alto Nivel” buscaba promover un mayor relacionamiento entre el sector privado argentino y chileno para identificar oportunidades comerciales y de inversiones recíprocas, informó la Cancillería de Argentina a través de su cuenta de X.

“Argentina y Chile son socios comerciales estratégicos. Tenemos que fortalecer el comercio, diversificar la oferta exportable y desarrollar nuevos productos y servicios con potencial de exportación a ambos mercados, porque esto nos ayudará en la generación de empleo y crecimiento económico en ambas naciones”, destacó Mondino.

El embajador de Chile en Argentina, José Antonio Viera-Gallo también estuvo presente en el evento y destacó la iniciativa privada. “Yo creo que esta es una iniciativa importante porque ratifica la integración energética entre Argentina y Chile. En el caso de ellos nos dan gas para la región de O’Higgins, Metropolitana y Valparaíso, y los demás gasoductos también”, señaló el embajador. El diplomático también destacó la asistencia del mandatario trasandino en la comitiva. “La presencia del Presidente Milei es importante porque ratifica políticamente un respaldo, es un insumo económico y nos ayuda a la transición verde, digamos, en materia energética”, agregó.

## Reconocimiento a Frei

En la ocasión, además, se hizo un reconocimiento al expresidente Eduardo Frei, quien fue el encargado de inaugurar el gasoducto durante su mandato. En su discurso, Frei hizo hincapié en lo positivo de las relaciones público-privadas y las concesiones para financiar obras públicas. “En 30 años hemos invertido más de US\$ 70 mil millones a través de alianzas público-privadas. Para nosotros como país, la relación con Argentina es fundamental, las obras de las que hablamos son gigantes y requieren mucha inversión”, señaló.

POR ANTONIO ALBUQUERQUE

En una visita exprés, el Presidente de Argentina Javier Milei llegó a Chile para ser parte de un evento en Santiago organizado por GasAndes – filial de la argentina Compañía General de Combustibles, CGC– con motivo de la celebración de un hito en el transporte de gas natural desde Argentina a Chile por medio del gasoducto que lleva el mismo nombre.

La cita se dio en el Hotel Mandarin Oriental, y tuvo como fin celebrar el primer billón de pies cúbicos transportados por el ducto entre ambos países.

Al final de la jornada, apareció entre aplausos y una audiencia de pie el Presidente Javier Milei. En un tono mucho más conciliador que lo que acostumbra en sus discursos destacó el modelo chileno y su estabilidad económica en los últimos años y prometió que Argentina seguiría el mismo camino.

“Ha sido un gran ejemplo de lo

que hay que hacer para sostener el desarrollo económico en el tiempo, tanto por su sana relación entre lo público y lo privado como por su política económica innegociable, la cual ha perdurado a pesar de los cambios de signo político”.

Siguiendo esa línea, el jefe de Gobierno dijo que Chile ha mantenido los principios de vida, libertad y propiedad privada establecidos hace décadas. “Estos valores le permiten a Chile despegar, abandonar el atraso y caminar hacia un modelo de prosperidad”, agregó.

Sobre la situación argentina, el mandatario dijo que finalmente han cambiado y que confían en seguir los valores de la economía chilena. Además, comentó que están trabajando para recorrer el camino de la prosperidad.

“Soñamos con el día en que podamos exportar US\$ 50 mil millones al año en cobre, como hacen ustedes”, sentenció Milei.

Asimismo, el mandatario hizo distinción entre los otros gobier-

nos y el suyo: “Quien les habla hoy aquí es Javier Milei, no Néstor Kirchner”. Asimismo mencionó que su administración tiene una

**Chile “ha sido un gran ejemplo de lo que hay que hacer para sostener el desarrollo económico en el tiempo, tanto por su sana relación entre lo público y lo privado como por su política económica innegociable”, dijo.**

vocación irrenunciable por abrazar el capitalismo de libre mercado y las ideas de la libertad.

Tampoco perdió la oportunidad para criticar a las anteriores administraciones de Argentina, y para ello apuntó al rendimiento del mismo gasoducto que vino a celebrar.

“Algo que debería ser un hito feliz tiene lamentablemente un sabor amargo, porque a causa de políticas irresponsables de otros gobiernos, el flujo de este gasoducto ha destacado durante las últimas dos décadas por su bajo rendimiento”, mencionó Milei.

Al cierre de su breve presentación, el presidente libertario gritó su característico: “Viva la libertad, carajo” y se retiró rápidamente entre aplausos de la audiencia, para volver a su país.

## Marcel y empresarios

Previo a la presentación de Milei se realizó un encuentro presidido por la canciller argentina Diana